

Cuba débutera face à la Colombie au tournoi de baseball de Toronto



Cuba débutera face à la Colombie le samedi 11 juillet à 12 heures , (à midi), lors de la journée inaugurale du tournoi de baseball des Jeux Panaméricains de Toronto 2015 , ont annoncé ce lundi les organisateurs canadiens.

Le Comité Organisateur des Jeux a publié le calendrier complet du baseball masculin et féminin du 11 au 26 juillet au Centre Panaméricain de Baseball et de Softball d'Ajax President's Choice récemment modernisé .

Sept équipes au total concourront , incluses les puissances du baseball, Cuba , les États-Unis et la République Dominicaine avec le Canada qui a gagné la médaille d'or aux Jeux Panaméricains de 2011 à Guadalajara au Mexique.

Trois matchs auront lieu chaque jour avec une équipe au repos.

Les demi-finales se joueront le 18 et la finale du baseball masculin aura lieu le dimanche 19 juillet.

Pour sa part le baseball féminin fera son début aux Jeux Panaméricains . Cinq équipes participeront au tournoi, le Canada, les États Unis, le Venezuela, Cuba et Porto Rico.

Le 20 juillet , la sélection canadienne affrontera la cubaine lors du match inaugural du tournoi féminin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53408-cuba-debutera-face-a-la-colombie-au-tournoi-de-baseball-de-toronto>



Radio Habana Cuba